

Die Gründerszene wächst

Arbeiten am neuen Zentrum sollen ausgeschrieben werden

Noch immer steht der Förderbescheid für den Neubau des Gründerzentrums Digitalisierung im Anschluss des Adalbert-Stifter-Gymnasiums aus. Das teilte Wirtschaftsreferent Werner Lang in der jüngsten Ausschusssitzung mit. Allerdings seien vorzeitige Maßnahmen genehmigt worden, so dass zu-

mindest die Baumeisterarbeiten ausgeschrieben werden können.

Das Gründerzentrum „Inn.Kubator“ laufe sehr gut. Die Räume in der Bahnhofstraße seien vollständig, die in der Dr. Hans-Kapfinger-Straße zu ca. 75 Prozent belegt. Lang verwies zudem auf Fortschritte in der Netz-

werkarbeit, die genau dokumentiert werden müssten, da dem Zuschlag zum Förderprogramm im Bereich Digitalisierung ein Wettbewerbsverfahren vorgeschaltet war. In diesem waren Meilensteile und Maßnahmen exakt anzugeben und müssen daher nun evaluiert werden. – dpl